

会員だより

『1950』倶楽部委員会清掃活動！

会員の皆様こんにちは。
当社は、1950年創業の県内7社(りゅうせき、琉球海運、大同火災海上保険、沖縄食糧、屋部土建、琉球物流、光文堂コミュニケーションズ)でつくる1950倶楽部委員会活動の一環として、7月12日(日)に名護市の国道58号の歩道(約8km)や21世紀ビーチにおいて社員65名で、台風で飛んだごみや空き缶・ペットボトルなどの片付けに汗を流しました。参加者からは『街がきれいになるのは気分がいい』『日頃運動不足だから良い運動になった』などの声があり、とても気持ちの良い一日でした。また、1950倶楽部委員会全体では、那覇市と浦添市、名護市、南風原町で一斉に清掃活動が実施され総勢568名の会員が汗を流したとの事です。まだまだこれからが夏本番です。小ま



清掃活動に参加する皆さん！

活動終了後、集合写真

めに水分と塩分を補給し、適宜休憩をとり熱中症にならないよう十分注意して、これから暑さの厳しい季節を乗り切ってください！
【土木本部 與座嘉勝】

会員だより

新しい工法の取得と新機器導入！

今年の夏は昨年にもまして暑さが厳しく感じられますが、現場の皆様、この季節炎天下での熱中症に気を付けて下さい。

今回は、弊社にて導入しました工事内容を紹介させていただきます。

1つ目は、建物の荷重を支持地盤に伝える重要な基礎工事として、(一財)日本建築センターにて「ラップルウイング工法」を習得しました。高品質で高支持力を発揮する安心で確実な杭状地盤補強工法で、特徴として、無排土・六価クロム溶出なし、鋼管杭と比べ低コストでの施工が可能となっており、全ての土質に適した魅力があります。

2つ目はコンクリート補修工事部門で、コンクリートの劣化部分を取り除く機械「ウォータージェット」をヨーロッパから導入致しました。

気圧が2,500気圧と高い為、効率よく既設劣化コンクリートを除去し、工期短縮・売上げの拡大・コスト改善が可能です。公共工事においても多くの実績があります。(南部国道事務所発注；沢岬地区ボックス補修工事、沖縄県発注若太陽橋補修工事、北部国道事務所発注；北



(先端)の翼を有するラップルウイング工法

株式会社 基土木 代表取締役社長 仲宗根 勇



現況



施工状況



完成

部国道管内函きよ補修工事など)
既存の建物の長寿命化、建設副産物の減少の一部として位置付けられている事から、今後、少しでも会員様のお役にたてるよう、頑張ってお手伝いできる事がありましたらお気軽にお問い合わせ下さいませ。【総務部 中村律子】

コンクリート補修施工行程

活動報告・トピックス



①平成27年度 第13回安全講習会の開催

対処から予防へ、リスクアセスメント推進！

(一社)日本道路建設業協会沖縄支部では、7月23日(木)那覇市の沖縄県市町村自治会館で第13回安全講習会を開催しました。講習会には22社59名が参加しました。

はじめに國場安全委員長が「労働災害を未然に防ぐには、日頃から安全意識を持って仕事に取り組むことが重要」と挨拶し、本講習会の意義を述べました。

第1講義は安全コンサルタントの木村学司氏が「事故・災害発生時の対応と発生後の法的責任について」と題して現場での元請けと下請けの責任の所在と対応の違いについて講義しました。

第2講義では沖縄労働局長嶺進産業安全専門官が「建設現場における安全管理について」と題して労働災害の事例を紹介しながら、沖縄県建設業ゼロ災運動の取組みへの強化を呼びかけました。

第3講義は沖縄総合事務局開発建設部の平良博孝工事検査官が「沖縄総合事務局開発建設部における平成26年度の事故状況について」と題して国直轄工事における事故発生状況を示しながら事故が発生した場合の措置について講義を行いました。講習会終了後、CPDS受講証が交付されました。



講習会に参加！講師の言葉に耳を傾ける



安全コンサルタント
木村講師

開催の挨拶、國場安全委員長！

今月の予定

- ①第2回正副委員長会議 支部会議室
8月4日(火) 11:00 ~ 13:00
- ②第108回 道路美化・清掃活動
8月18日(火) 10:00 ~ 国道58号、331号
- ③第2回幹事会 支部会議室
8月25日(火) 12:00 ~ 13:30



沖縄労働局長
嶺進産業安全専門

沖縄総合事務局
開発建設部
平良工事検査官

なお、講習会の資料は会員各社にメールで送付済みになっていますので、社内研修などの資料としてご活用下さい。

②第107回 道路美化・清掃活動

雨の中、ボランティア活動実施！

第107回ボランティア活動を7月21日(火)15社19名の参加で実施しました。

台風12号の影響か午前中は雨の見込みという予報でしたが、それほど降りはないだろうと活動を実施しました。しかし、ほどなく小雨が落ち始め雨に濡れながらの作業となりました。幸い大雨にならず、活動を無事に終えることができました。

今回から「道建協沖縄支部」と名前入りの黄色いベストを着用することになりました。支部会員の道路美化・清掃活動が、より見える形となります。



今回からお揃いのユニフォームで参加！

人事異動

沖縄総合事務局次長の尾澤卓思氏が7月31日付けで異動することになりました。尾澤氏は平成25年12月から1年7ヶ月の沖縄勤務でした。道建協沖縄支部新春講演会では、2度の講演をして頂きました。有難うございました。

後任には、柳橋則夫氏が就任されます。(前内閣府政策統括官防災担当付参事官地方・訓練担当)